

Representación de Mondragon Unibertsitatea en la VIII. edición de Carrera de empresas.

11/05/2015

Ayer se corrió en Donostia la VIII. Carrera de empresas y nuestra universidad estuvo representada. Gratxina Lertxundi, Anna Mari Tormanen, Aitor Lizarza y Liher Pillado se sumaron a la propuesta del Servicio de deporte, y corrieron en nombre de Mondragon Unibertsitatea. Completaron el recorrido de 9 km en un fantástico tiempo de 45' y 11", y acabaron en el puesto 35 en la clasificación de grupos mixtos.

¡Enhorabuena!

